

ナンクルないさ



沖縄で一番 楽しみにしてることは、

- 出発時は誰も遅刻することなく定時でバスは空港へ向かいました。さすがです！ 空港で生徒に「一番楽しみにしていること」を聞きました。すると、
- 「シンベエザメ」「ごはん」「ひめゆり」「飛行機に乗るのが楽しみ」「ちゅらみ水族館（ちゅらうみ水族館）」「沖縄に行くだけで…」みんな楽しみにしていることが、すごく伝わってきます。
- 旅行はまだほんたばかり。沖縄で色々な体験をして、新発見や友達関係を深めてほしいと願っています！

沖縄17回目の松村先生

救護担当として毎年引率している松村養護教諭。「沖縄、実は飽きてます。(笑)」と話してくれました。そしてこんな話も…
「でも毎回一緒に旅行する生徒が違うので、それぞれの生徒の体調を気遣いながら引率します。普段あまり話したことのない生徒との会話や同じ景色を見つけるのが楽しい。私自身、暴飲暴食と睡眠不足を防ながら、生徒のみなさんが無事に健康で旅行を楽しんでくれることが一番の望みです。」

北海道 共育の森学園 小樽明峰高等学校

《沖縄》修学旅行通信 旅行2日目

2021(令和3)年 11月11日(木)

く見学地へ出発

きずあと

今日は、 沖縄戦争傷跡を学ぶ



①2日目の午前中は、平和学習の時間です。
「ひめゆり平和祈念資料館」と「旧海軍司令部壕」を見学します。リアルな戦争の歴史を学ぶことができます。

②76年前、太平洋戦争の時、沖縄はアメリカ軍に占領され、多くの人が戦死しました。生き残った方々のその後の人生も大変なものでした。そして子や孫に平和への願いが引き継がれています。

③ひめゆりの日記はぜひ読んでみてください。
身近な人の命を大切にしようと気持ちがみなさんの心に刻まれたのなら嬉しく思います。

やっぱりジンベエザメ

④2日の午後は、「美ら海水族館」の時間です。
一番人気は、世界最大級の水槽を泳ぐ数匹のジンベエザメ。これこそ一番の見どころ。

⑤生徒の中には、ジンベエの背中に乗ってみたいという人がいました。令和の浦島太郎だね。おすすめは、ジンベエのエグモグタイム。そして大プールでのイルカショーは迫力満点です！
他にも、おもしろい発見ができるよ。お見逃しなく。

注意
・寝不足に注意
・忘れ物
・部屋・荷物整理